

Dos nuevas páginas web, para dar a conocer la historia

09/11/2007.

Damos a conocer dos nuevas páginas web, que han visto la luz del ciber espacio hace unos días, y por su importancia las damos a conocer.

La primera página web www.martiresdelaguerracivil.es es un trabajo fotográfico de dos de los álbumes con la relación nominal de los Obispos, Sacerdotes, Seminaristas, Religiosos y Religiosas, que fueron asesinados durante la Guerra Civil Española. Estos álbumes fueron realizados en el año 1950 por la iniciativa del sacerdote don Emilio Álvarez (q.d.e.p.), Rector de la Basílica Santuario Nacional de la Gran Promesa, quien se puso en contacto con todos los Arzobispados, Obispados y Casas Religiosas, para pedir la relación de nombres de los asesinados en cada diócesis y ordenes religiosas, y de ésta manera dejar constancia de sus nombres y apellidos en unos libros para la historia, que serían depositados en la capilla de los Mártires a los pies de Cristo Crucificado.

Gracias a estos documentos, la verdad histórica permanecerá en los españoles, en dichos álbumes están inscritos: Álbum número uno, Prelados, Sacerdotes y Seminaristas 4.352 asesinados. Álbum número dos: Religiosas y Religiosos 2.514 asesinados.

La segunda página web www.asedioclsantuario.es.mw es un trabajo de documentación sobre el asedio al Santuario de Santa María de la Cabeza, uno de los episodios dramáticos de nuestra Guerra Civil. La página web nos da a conocer todo el calvario que fueron pasando, los Guardias Civiles, sus mujeres e hijos, en la defensa de dicho Santuario, capitaneados por el Capitán Cortes. Además de estar muy bien documentada, tiene una galería de imágenes muy buena.

Dos trabajos realizados muy bien y dignos de darse a conocer, para que la VERDAD histórica no sea reescrita al antojo de los "herederos" de los asesinos.